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【７月・月間】会員増強月間 

例会報告 №４（通算 第 2861回）2021年（令和 3年）7月 27日（火）号 

 

■開会点鐘 

■ロータリーソング ： 奉仕の理想    

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

■ゲスト紹介 ：  

 

国際２８００地区 ガバナー 矢口 信哉 様    第６ブロック ガバナー補佐 近野 永順 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    大道寺  信
まこと

       第２８００地区ガバナー    矢 口 信 哉 

幹事    村 田  剛
つよし

       第 6ブロックガバナー補佐   近 野 永
ひさ

 順
ゆき

 

例 会 日  毎週火曜日 12：15～13：15        例 会 場 タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：info@nagai-rc.jp  会報委員 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋勇喜知 寒河江良一 土屋 茂樹 
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国際２８００地区 地区幹事 齋藤 賢一 様   東根ロータリークラブ 会長 齊藤 文四郎 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間（挨拶・報告）： 大道寺信会長 

 

本日の例会は、ガバナー公式訪問でありますので、国際ロータリー第 2800地区今年度

ガバナー矢口信哉様においで頂きました。大変お忙しいところおいで頂きましたこと

に、感謝申し上げます。そしてご苦労様でございます。本日は、地区の方針について

のご説明と、私たち長井クラブに対するご指導、ご助言等頂きたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 

さて、国民からも数多くの意見があった東京オリンピック、パラリンピックは 23日に

開会しました。コロナウイルス感染拡大が第 5波に入ったと思われる状況下での開催

は、心配する声が大きいことは当然のことではあると思いますが、競技に出るアスリ

ートには何の責任があるわけではなく、始まった以上応援することも当然のことと思

います。連日の日本選手団の活躍が続いており、テレビの観戦にも力が入るのは、私だけではないと思います。

後は閉幕までないもないことを願うしかないと言えます。 

 

前置きは以上にして、本日は矢口ガバナーから今年度の方針をお聞きするわけですが、例会に先立ち会長幹事会

で意見交換を含めて懇談の場を持たせて頂きましたが、会員の皆さんにも質問や意見等を出して頂きながら、十

分に理解を頂き、今後のクラブ運営に生かして頂くようお願いしたいと思います。 

 

私は、会長挨拶でも触れさせて頂きましたが、矢口ガバナーが言われているように「コロナ後のロータリーは必

ず変革を余儀なくされることを予測し、ロータリーの行動規範を基に、今まで以上に必要とされる団体であるた

めに、我々は大丈夫の信念で進める」ことを基本方針と言われていますが、このことは重要なことであると思い

ます。 

 

私は、現在地元の区長を務めていますが、コロナ禍においての活動はほとんどできない状況であります。そんな

に大きい区ではありませんが、総会等はほとんどが書面での開催、様々な行事も中止や縮小等での実施となって

います。それでも支障があることはほとんどなく、不自由なこともないのが現実です。このことは、裏を返せば

コロナ後にもとに戻さなくても良いのでということになることも考えられます。特に、地域コミュニティで必要

な行事等は、若い人の参加等が年々少なくなっている状況を見ると、益々必要のないものとなることが懸念され、

コミュニティが崩れるのではないかと思います。 

 

一方、ロータリーの活動での最大の課題は会員の維持、拡大でありますが、長いクラブとしても、毎年会員の拡

大に努力をしていますが、苦戦をしているのが現状であります。その要因は、ロータリークラブに入会する魅力

はあるのか。簡単に言うとメリットはどこにあるのかということではないかと思います。理念等は言えますが、

説得できることは、となるとなかなか難しいものがあると思います。そういった意味では、「コロナ後に必要とさ

れる団体」であるために実践していくことが、その答えになるのではないかと考えます。 

 

更には、企業活動や社会行動、生活等においても様々な変革が求められるものと思われます。 

 

いずれにしろ、本日のガバナーからのお話をお聞きして、少しでも活動が前進できることを祈念し、あいさつと

致します。本日もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■幹事報告： 村田剛幹事 

 

・国際ソロプチミスト長井さまよりチャリティコンペのご案内が届いております。 ９月１５日です。 

 

■委員会報告：  

・６０周年実行委員会 尾形和夫 委員長  

 

 ６０周年記念事業の一つである加湿器寄贈の日程が８月３日の例会後と決まり

ましたのでご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・前年度幹事 小笠原 信吾 

 決算理事会を８月３日１１：４５より開催いたします。万障繰り合わせの上，ご出席ください。 

 

 

■ニコニコ BOX： 齋藤圭央委員 

 

 

大道寺信会長 矢口ガバナーを歓迎して 

村田剛幹事 矢口ガバナー，近野ガバナー補佐を歓迎して 

横澤寿彦会員 地区の皆様を歓迎しまして  

井上晴雄会員 ガバナーを歓迎して 

遠藤伴明会員 ガバナー，ガバナー補佐，地区の皆様を歓迎して 

伊藤克也会員 矢口ガバナーを歓迎して 

大山友規憲会員 矢口ガバナーを歓迎して 

小笠原信吾会員 ゲストの皆様を歓迎いたしまして 

 

 

 

 

寸志を頂戴いたしました。 

心より感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■在籍年数表彰 伊藤克也会員 

 

  斎藤慎治会員 ３８年   

浅野敏明会員 ７年 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ゲスト卓話 

 

第６ブロック ガバナー補佐 近野 永順 様 

  

本日４名にて参りました。よろしくお取り計らいください。長井ＲＣさんは６０

周年を迎えるとのことです。誠におめでとうございます。今年は矢口ガバナーに

よる変革の年になります。よい１年にしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

国際２８００地区 ガバナー 矢口 信哉 様     

 

   

東根ＲＣより参りました。当クラブも長井ＲＣさんと同様６０周年を迎

えます。親近感を感じます。実は４０年近く前にタスパークホテルを訪

れたことがあります。当時の事が懐かしく思い出されます。 

 

 

  

 

 

  

 

座右の銘は至誠天通です。誠の心をもって日々生活することが大事と

考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

ロータリークラブの根本はシカゴクラブの綱領にみてとることができ

ます。私事ではございますが，３．１１を通じて私が経営する会社は

経営難に陥りました。しかしながら，経営を続けていかねばなりませ

ん。この綱領を心に手を取り合って頑張っていけたと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度の会長テーマはご覧のとおりになります。このうち，女子の

エンパワーメントは年少女子の搾取を想定しております。世界的な問

題があると聞いております。 

 

  

「目線を上に」という言葉は，文字通り顔を上げて生きる人々は充実

した人生を送っていると感じたことからあえて地区方針に盛り込みま

した。 

 

 

 

 次代リーダーを養成の対象会員は，入会３年程度までの会員のみに

限定すべきです。これらの会員には，各奉仕を学んでいただきたい。 

 

 

会員増強にあたり，元気な若手を誘っていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

■お礼のことば 

当クラブも様々な悩みを抱えております。本日いただいたお話をもとに

あたっていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■出席状況報告 

 

■閉会点鐘 

 

■ＳＡＡより 

 

 

本日は大事なゲストをお招きする日です。 

お花屋さんからあつらえていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


